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RenStad liegt richtig. 
Ich bin seit fast 2 Jahren fast täglich hier unterwegs, meist als stiller Mitleser, und habe schon
eine Menge Texte gelesen, die schwer zu verstehen waren. Wenn man aber den Inhalt
verstehen konnte, wurde stets geholfen. Gelegentlich liest man den Hinweis, dass Satzzeichen
dem Verständnis zuträglich seien. 
Generell nehme ich die Hilfegeber dieses Forums als sehr benevolente Leser wahr! 
Dafür möchte ich an dieser Stelle ein großes Lob und Dankeschön aussprechen.
Die thematisierte Frage, ob dies oder Dies u.ä. richtig sei, stört das Textverständnis in keiner
Weise. Ich finde das kleinlich und es führt nur dazu, dass das passiert, was gerade passiert.
Hier sollte es um Erfahrungen mit Betaversionen gehen. Und mal ganz ehrlich: Fehler
passieren und wer hier die Rechtschreibkeule rausholt, sollte in seinen zwei Sätzen selbst
sicher sein.

Mit einem Seitenhieb auf Kommentar 2059: Ich frage mich immer, wieso manche Leute kein
Komma setzen. So schwer ist das doch nicht.
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